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BUDOKAN KARATE-CLUB LANGOIRAN 
Siège Social : Mairie de Langoiran, 33550 LANGOIRAN Affiliation FFK N°: 0330067 
 
 
CONTACTS 
Président : Sylvain MONDETEGUY 0671241723 
Secrétaire : Gwladys PREVOT 0666277490 
Trésorier : Akim FELLAH 0650887250 
 
 
 
Le 3 juillet 2020, au Tourne, les membres de l'association Budokan Karaté-Club 
Langoiran se sont réunis à la salle Moulin Carreyre en Assemblée Générale Ordinaire 
sur convocation écrite envoyées par mail. 
 
L'Assemblée était présidée par M. Sylvain MONDETEGUY, président de l'association.  
Il était assisté d’un secrétaire de séance, Mme. Gwladys PREVOT, secrétaire de 
l'association et de Mr Akim FELLAH, trésorier. 
  
Lors de cette AG, 18 adhérents étaient présents et 16 étaient représentés 
(procurations), le quorum était atteint. (cf tableau des présents). 
  
L'ordre du jour a été rappelé par le Président : cf page 1 slide 
 
 

1- Le Mot du président 
 
Cf page 3 slide 
 
 

2- Historique de création 
 
L’accent a été remis sur l’AML (association qui englobe le karaté et le judo) et son utilité. 
Nous informons l’assemblée qu’avant le confinement une réunion a eu lieu dans ce sens 
et nous allons en programmer une autre afin d’avancer sur le sujet. 
 
Mr Victor ALFONSO rentre au Conseil d’Administration afin d’être acteur à l’AML et 
notre porte-parole. 
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3- Rappel des membres encadrant et bureau 
 
Laurence COLIN, nous informe de ne plus vouloir être membre du bureau mais vouloir 
faire partie du Conseil d’Administration. Chose que nous acceptons. 
 
 

4- Statistiques Fédération et autres clubs locaux 
 
Nous constatons que le Budokan Karaté-Club Langoiran se place bien. En effet, le plus 
gros club aux environs fait essentiellement du KRAV MAGA. Nous avons une bonne 
parité homme / femme. 
Cf slide page 6 
 
 

5- Rapport financier 
 
Il a été fait lecture des deux rapports comme suit : 
 

A) Rapport financier 2019/2020 
Le compte courant se solde par un actif de 5 655,84 €, au jour de l’Assemblée Générale. 
Le compte livret A est à un solde de 7 519,55 € (attention date erronée sur slide page 8) 
 
Nous avons pris la décision de ne plus organiser de loto, de ce fait nous avons été 
bénévoles au marathon de Bordeaux et avons remporté la somme de 892 € 
La tombola de fin d’année n’a pas été réalisée. Nous la remettrons en place pour la fin 
de l’année prochaine. 
 
Cette saison, le club s'est porté acquéreur de matériel de préparation physique afin de 
compléter son équipement : 

- Sangles de tirage. 
 

B) Prévisionnel 2020/2021 

Cf page 8 du slide 

 
Le prévisionnel affiche un solde légèrement négatif. 
Cette année encore et plus que jamais aux vues des derniers évènements et la crise 
sanitaire, nous avons décidé de ne pas augmenter nos tarifs de cotisation. 
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Nous comptons mettre l’accent sur la publicité et communication. 
Nous allons remettre a disposition une vente de vêtements. 
Nous allons organiser un vide grenier ainsi que des stages effectués par Christophe. 
 
 

6- Rapport Sportif : 
 
Malgré le confinement les professeurs ont mis en place des cours à distance. 
 
Nous avons pu reprendre pour tout le monde dès le déconfinement en respectant les gestes 
barrières. Sauf pour le baby où l’utilisation de matériels est primordiale et donc très complexe 
avec les gestes barrières. 
Nous espérons quand même les revoir à la rentrée. 
 
Nous comptons mettre l’accent rapidement sur le recrutement. 
 
Cf slide page 9 à 11 
 

 

7- Recherche de financement : 
 
7.1: PROJETS TOMBOLA fin d’année : 
 
Cette année, nous comptons refaire la tombola de fin d’année et l’anticiper afin de mieux 
la préparer. Bien entendu, nous comptons sur tous les adhérents pour vendre les tickets  
 
7.2: PROJETS animation : Vide grenier, stage avec buvette ...etc 
 
Nous sommes à la recherche d’autres projets afin de faire rentrer de l’argent dans les 
caisses du club. Pour cela, plusieurs projets sont à l’étude : vide grenier avec buvette / 
stage avec buvette. Toutes les idées sont les bienvenues. 
 
Une liste de projets sera établie et visible au club. Toutes personnes désireuses de s’y 
inscrire bénévolement seront les bienvenues. 
 
7.3: DEMANDES DE SUBVENTIONS : 
 
Mairie Langoiran 
Mairie Le TOURNE 
la CDC 
Conseil régional 
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8- Fin de saison : 
 
Cette année, nous clôturerons la saison le vendredi 31 juillet 2020. Nous avons voulu 
prolonger d’un mois notre saison pour palier au manque du confinement. 
 
La reprise se fera le mardi 1er septembre 2020. 

 
 

9- Points Divers 
 
9-1 : Groupe Whatsapp 
 
Suite au confinement des groupe Whatsapp ont été créé. Ces groupes resteront actifs. 
N’hésitez pas dès la rentrée à les réutiliser. 
 
9-2 : Modification de notre logo 
 
Nous travaillons depuis plusieurs mois sur un nouveau logo du club. Nous allons le 
mettre en place rapidement afin que tous nos flyers ou autre soit à jour. 
 
 

10- Conseil d’Administration  
 
Personnes : 
MONDETEGUY Sylvain,   
PREVOT Gwladys, 
FELLAH Akim, 
COLIN Laurence, 
ALFONSO Victor 
 
  

11-  Désignation des membres du bureau : 
Fonction Prénom/Nom Date de 

naissance 
adresse 

Président Sylvain MONDETEGUY 07/04/1976 19 Route De Saint Caprais 33670 
SADIRAC 

Trésorier Akim FELLAH 07/02/1977 1014 Cote de Margoton 33550 
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TABANAC 

Secrétaire Gwladys PREVOT 27/01/1979 16 Résidence du Petit Bois 33760 
TARGON 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 21h 
Il est dressé le présent procès-verbal de la réunion, signé par le Président de séance et le 
Secrétaire de séance. 
 

A LANGOIRAN, le 02/07/2020  
 

Le Président de séance Le Secrétaire de séance 
  
  

 


